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Etre differente de ce que tout le monde appelle la normalité, facile ou pas ? Positif ou négatif ?
Comment vivre tout en se sachant pas comme les autres... ?

Voila je vous voudrai vous parlé de ce que ça fait de vivre en étant différente des autres, moi j'ai 17 ans et j'ai
une maladie génétique qui fait que je suis petite et que j'ai du subir plusieurs interventions mais passons là
n'est pas le sujet de mon article. J'ai déjà lu beaucoup d'articles ici ou les auteurs disaient vouloir être
différents, ou alors que la différence était belle, qu'il fallait en profiter, je ne suis pas du tout d'accord, la
différence la vraie, est tout sauf belle, elle est extrèmenent dur a vivre, le regard des autres est lourd, et je ne
vous parle pas des insultes car nous vivons dans une société basée sur la normalité !!! On se sent seul, pas
comme les autres... 
 
 
 
 
 
 Même si les amis disent nous accepter tel que l'on est, pour ce qui est de l'amour ce n'est pas la même chose...
Ici encore la différence est une barrière... Je parle bien sur de la différence phisique, il n'y a plus que ça qui
compte de nos jours !!!! Si on est pas dans la norme et ba c'est " foutu " pour nous et la dessus aussi j'en sais
quelque chose !!! Cette différence m'a empécher de connaitre l'amour pour l'instant... Il y a aussi le travail,
parce que il ne faut pas se faire d'illusions ici non plus, le monde du travail obéit aux même normes... 
 
 
 
 
 
 
 Je voudrai donc pousser un coup de gueule contre les normes qui "régissent" notre société, elles sont ridicules
car dans le fond nous sommes pareil que tout le monde !!! Et pour ma part, elles me pourrissent la vie... Et
quoi qu'en disent certaines personnes, la différence est vraiment trop dur et je crois que jamais je ne trouverai
positif les fait de ne pas être comme tout le monde et de me faire remarquer partout ou je vais... 
 
 
 Voila j'espère que vous aller mieux comprendre les gens " différents".
 
 A bientôt !
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